



## Auszug aus dem substanziellen Protokoll 20. Ratssitzung vom 2. November 2022

### 858. 2022/92

**Interpellation der GLP-Fraktion vom 16.03.2022:**

**Impact Hub Zürich, Zusammenarbeit, Projekte und Vertragsbeziehungen mit städtischen Departementen und Dienstabteilungen, städtische Unterstützungsleistungen und Nutzen für die Stadt aus der Zusammenarbeit**

Ausstand: Flurin Capaul (FDP)

Der Stadtrat beantwortet die Interpellation (STRB 816 vom 7. September 2022).

***Sven Sobernheim (GLP)** nimmt Stellung: In unserer Interpellation stellten wir die Frage, welche Verträge die Stadt mit dem Impact Hub hat. Sie sollte vor allem einen Überblick über die Zusammenarbeit der verschiedenen Departemente mit dem Impact Hub schaffen. Sich diesen Überblick zu verschaffen ist zwar mühsam, aber elementar, insbesondere wenn es um Finanzen geht. Mit der Antwort haben wir bekommen, was wir beantragt haben. Die Interpellation ist für uns ausreichend beantwortet worden. Die Herausforderungen werden nur noch zunehmen. Wir müssen uns Gedanken machen, wie wir den Überblick behalten können, auch wenn es um kleinere Beträge geht. Es kann sein, dass sich kleine jährliche Beträge summieren und die Bewilligung derer in eine andere Finanzkompetenz fallen könnte. In diesem Bereich wachsam zu bleiben, wird immer wichtiger werden.*

Das Geschäft ist erledigt.

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat